

2023-08-07

## Planes para crecer en la región

Autor: Jaime Núñez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2023/8/7/planes-para-crecer-en-la-region-528240.html>

Esta semana estará en México Jaime Arrieta, CEO Global de Buk, la empresa de tecnología especializada en la gestión de recursos humanos, la cual a seis años de su fundación ya se encuentra valuada en 400 millones de dólares. Como parte de su estrategia de expansión en Latinoamérica, Buk llegó a nuestro país en 2022 y al cierre de su primer año de operaciones logró cerrar con más de 100 clientes corporativos. México es la apuesta de esta empresa que recientemente levantó 35 millones de dólares en su más reciente ronda de inversión. La visita de Arrieta es relevante toda vez a partir de hoy en conjunto con Andrés Gómez cabeza local de la compañía, revisará la estrategia de negocio en México y se reunirá con clientes para consolidar la operación que busca crecer al cierre de este año a más de 400 empresas, aglutinando a más de 100 mil colaboradores a nivel nacional dentro de su robusta plataforma que ya implementa Inteligencia Artificial como Chat GPT en la gestión del capital humano. Entre los clientes con los que cuenta la tecnológica anote a Santander, Yamaha, Patagonia y Cornershop, Grupo Besco, Nowports, entre otras en nuestro país.

## LA POLÉMICA POR LOS LIBROS

En medio del debate generado por los Libros de Texto Gratuito (LTG) que elabora la Secretaría de Educación Pública (SEP) al mando de Leticia Ramírez, llama la atención la postura que asumió la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), que preside José Medina Mora, al pedir la reposición del proceso de elaboración, solicitando a la autoridad responsable la incorporación de especialistas, padres de familia, docentes y expertos en pedagogía. La principal queja de los empresarios se da en sentido de la poca transparencia con la cual fueron elaborados los contenidos de los ejemplares. Por su parte el gobierno federal defiende el procedimiento en su elaboración asumiendo la organización de varias asambleas, sin embargo, no se tiene claro quienes participaron y cómo llegaron a crear los materiales. En las últimas horas se conoció que la SEP había reservado la información de dichas asambleas bajo el argumento de posible afectación de datos personales y procedimientos en curso. Ahora la respuesta es una nueva conferencia de prensa desde Palacio Nacional en donde se conocerá y explicará el contenido de los libros.

## DENUNCIA

El presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliario (AMPI), Ignacio Lacunza Magaña, denunció las prácticas monopólicas de Grupo Navent, controladora de Inmuebles 24, propiedad de la brasileña Quinto Andar, que pueden afectar el costo de los servicios de los agentes inmobiliarios y perjudica los tiempos de comercialización de propiedades. Dijo que estas plataformas aplican cuotas a su arbitrio a otras marcas inmobiliarias que usan sus servicios digitales o están vinculadas para exhibir sus anuncios de renta, compra y venta de inmuebles en México.

POR JAIME NÚÑEZ JAIME\_NP@YAHOO.COM @JANUPI

PAL